

SOCIÉTÉ MÉDICALE DE GENÈVE



Les tribulations d'une jeune médecin dans l'Himalaya, par le Dr Rebecca Hertzog.

Cette conférence vous emportera au-delà des cols enneigés et de fleuves gelés dans la vallée isolée du Zanskar. Un voyage plein d'émerveillement et de questionnement, une immersion dans la culture, l'analyse d'un système de santé, avec les défis de la population face à l'accès aux soins, qui posent les bases à des questions éthiques, pragmatiques et culturelles : quel est le rôle d'un système de santé allopathique gouvernemental au sein d'une population enracinée dans des croyances chamanistiques, bouddhistes et musulmanes ? Que penser des ONG occidentales voulant «sauver» les «pauvres» paysans de maladies ? Comment lâcher ses repères formatés durant les études et la pratique médicale suisse et s'inspirer d'une sagesse oscillant entre le terre-à-terre et le spirituel, afin de moduler notre regard sur la vie et la santé ? Comment gérer une urgence à domicile en plein hiver, sans rien ?

Originaire de Suisse centrale, montagnarde, ayant passé son final en septembre 2015, le Dr Hertzog a fait plusieurs voyages dans la vallée du Zanskar pour donner corps à son travail de master sur les soins dans cette région. Elle s'y est mariée.